

Profesional de La Estrella recibe premio BancoEstado a la calidad periodística

Este viernes, BancoEstado hizo entrega del Premio a la Calidad Periodística, galardón que busca promover la educación financiera, la ciberseguridad y sostenibilidad "estimulando el mejoramiento constante de la información que difunden los medios de comunicación".

El premio se divide en dos categorías: Región Me-

tropolitana y Regiones.

La periodista de nuestro diario, Francisca Palma Schiller se hizo merecedora de una de las dos menciones honoríficas que contempla este premio para regiones, por su artículo publicado el 21 de septiembre de 2023 titulado "A preparar los bolsillos: precio de la bencina seguirá al alza", donde la

profesional analiza con dos expertos de la PUCV y de la UV las variaciones experimentadas por el crudo y recomendaciones y datos para encontrar las bencineras más económicas en la Región de Valparaíso.

Los reconocimientos fueron entregados durante una ceremonia realizada en la casa matriz de

BancoEstado, la cual fue encabezada por el presidenta de la entidad financiera, Daniel Hojman.

"Tenemos convicción que la labor que realizan los periodistas es fundamental, irremplazable y muy necesaria (...) Y es fundamental para tomar decisiones informadas en el contexto de una sociedad que tiene una diná-



FELICITACIONES
A NUESTRA
QUERIDA
FRANCISCA
PALMA.

mica donde la información nos apabulla en donde es fundamental poder

distinguir información de calidad", resaltó en ejecutivo. ✨